

# *Falleció Andrés Ayón, gloria del deporte cubano*

---



**Andrés Ayón**

La Habana, 25 oct (RHC) – Víctima de un infarto falleció el domingo en La Habana el exbeisbolista Andrés Ayón Brown, gloria del deporte cubano y el único pelotero de la isla miembro del Salón de la Fama del béisbol en México.

Con 84 años recién cumplidos, al momento de su deceso Ayón se encontraba internado en un hospital de la capital cubana aquejado de las secuelas que le dejó un infarto cerebral hace más de un año.

Además de ser el único cubano insertado en el Salón de la Fama del Béisbol en México, el exlanzador era también uno de los últimos sobrevivientes de los míticos Havana Sugar Kings.

Las principales autoridades del Inder y el Comité Olímpico Cubano expresaron sus condolencias ante tan lamentable pérdida.

Fuentes periodísticas indican que Andrés sumó 367 triunfos en su carrera entre las ligas profesionales de Cuba, Estados Unidos, México y Nicaragua.

En Cuba, Ayón jugó con los equipos Marianao y Almendares, se coronó campeón en dos series del Caribe, mientras que en México obtuvo varios títulos y liderazgos, celebró tres premios MVP, propinó dos partidos de cero jit cero carreras, uno de esos perfecto, y sumó 169 triunfos ante 98 reveses, el sexto mejor promedio histórico de la liga.

Además, en Cuba destacó como mánager del equipo Industriales en tres temporadas (1982-1985) y hasta el momento en que su salud se debilitó, a inicios de 2020, colaboró en proyectos de desarrollo del béisbol en la Isla, destaca el diario digital Jit.

Ayón será sepultado este lunes a las tres de la tarde, en la Necrópolis de Colón.

Fuentes: Jit, Swing Completo

Foto: Oncuba

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/274917-fallecio-andres-ayon-gloria-del-deporte-cubano>



**Radio Habana Cuba**